

Eingang zur
Almannagjá

Die Almannagjá.

Rárástadir, den 18. Juli 1908.

Ihr Lieben!

Eine große Sehnsucht ist mir nun erfüllt: Ich habe die Almannagjá gesehen! Ich bin an dem Orte gewesen, von dem Lord Dufferin, ein englischer Reisender, begeistert schreibt, ihn zu sehen, verlohne sich eine Reise um die Erde. Ich kenne die berühmten Sehenswürdigkeiten der Erde zu wenig, um einen Vergleich wagen zu dürfen; aber das weiß ich: Die Almannagjá ist das Gewaltigste, was ich je gesehen habe.

Bevor ich Euch die berühmteste Stätte Islands schildere, muß ich zunächst die Lücke in meinem Reisebericht ausfüllen.

Früh 9¹/₄ Uhr sind wir heute Morgen von Miðdalur aufgebrochen. Konrad mußte den guten Bauersleuten sagen, daß es uns bei ihnen sehr gut gefallen habe. Dann ging's wieder den halbsbrecherischen Pfad zurück auf die Straße nach Þingvellir. Die Sonne wollte nicht recht durchkommen; aber es blieb wenigstens trocken, obschon um die Gipfel der